

Alumni-Club: Mitglieder gesucht

OHG hat nun einen Ehemaligenverein

Göttingen. Jetzt ist es offiziell: Das Göttinger Otto-Hahn-Gymnasium hat einen Ehemaligenverein. „OHG Alumni e. V.“ heißt er. Die Gründung ist inzwischen vollzogen, es gibt einen fünfköpfigen Vorstand und eine Homepage unter ohg-alumni.de. Den Vorstand bilden Carsten Ertl, Nico Herbig, Rainer Köster, Karina Neitzel und Marcus Reh.

„Die übergeordnete Ziele des Vereins sind, den Kontakt zur alten Schule nicht abbrechen zu lassen, ein Netzwerk von Ehemaligen zu bilden und spannende Begegnungen von aktuellen und ehemaligen Schülergruppen herzustellen“, beschreibt Petra Siebert vom Verein.

Dafür sucht der Verein jetzt weitere Mitglieder, die ihn bei seinen Projekten unterstützen. Dies könne sowohl durch eine passive Mitgliedschaft geschehen als auch durch die Begleitung von Unterrichtsprojekten und Workshops, etwa im Bereich der Berufsorientierung. „Außerdem sollen Veranstaltungen wie die im vergangenen Jahr wiederholt werden – allerdings 2020/21 in deutlich kleinerem Rahmen wegen der Coronabeschränkungen“, sagt Sieber.

Bereits im September 2019 hatte der neue Ehemaligenverein zum 50-jährigen OHG-Jubiläum einen großen Alumni-Abend mit mehr als 1000 Besuchern veranstaltet. „Viele Ehemalige kamen aus Nah und Fern, um alte Klassenkameraden wiederzutreffen“, sagt Sieber.

Interessenten können sich per Mail unter verwaltung@ohg-alumni.de melden. Der Jahresbeitrag beträgt 15 Euro.